



ТАМБОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

АДМИНИСТРАЦИЯ ПЕРВОМАЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

19.09.2025

р.п.Первомайский

№1856

О внесении изменений в постановление администрации округа от 29.01.2024 №173 «Об основах формирования системы оплаты труда работников муниципальных бюджетных и казенных учреждений» (с изменениями от 16.09.2025 №1825)

В соответствии с постановлением администрации муниципального округа от 08.09.2025 №1768 «О мерах по увеличению оплаты труда работников муниципальных учреждений округа», с целью совершенствования системы оплаты труда работников муниципальных учреждений, ориентированной на достижение конкретных показателей качества и количества оказываемых муниципальных услуг (выполнения работ), руководствуясь статьями 32, 38, 41 Устава Первомайского муниципального округа Тамбовской области, администрация Первомайского муниципального округа ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1.Внести в постановление администрации округа от 29.01.2024 №173 «Об основах формирования системы оплаты труда работников муниципальных бюджетных и казенных учреждений» (с изменениями от 16.09.2025 №1825) следующие изменения:

-приложение№1 «Размеры минимальных окладов (минимальных должностных окладов), минимальных ставок заработной платы по профессиональным квалификационным группам для работников муниципальных бюджетных и казенных учреждений всех видов экономической деятельности» изложить в редакции согласно приложению к настоящему постановлению.

2.Опубликовать настоящее постановление в газете «Вестник 68» Первомайского муниципального округа Тамбовской области и разместить в сетевом издании «РИА «ТОП68» (www.top68.ru).

3.Настоящее постановление вступает в силу с 01 октября 2025года.

Глава округа

Р.В.Рыжков

ПРИЛОЖЕНИЕ
к постановлению администрации округа
от 19.09.2025 №1856

ПРИЛОЖЕНИЕ № 1

**Размеры
минимальных окладов (минимальных должностных окладов),
минимальных ставок заработной платы по профессиональным
квалификационным группам для работников муниципальных бюджетных
и казенных учреждений всех видов экономической деятельности**

1.Размер минимального оклада, минимальной ставки заработной платы по профессиональной квалификационной группе первого уровня:

- для работников муниципальных учреждений округа, повышение которых предусмотрено Указом президента Российской Федерации от 07 мая 2012 года №597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики» - 8121рубль;

- для иных должностей работников муниципальных учреждений - 8886 рублей.

2.Размер минимального оклада, минимальной ставки заработной платы по профессиональной квалификационной группе второго уровня:

- для работников муниципальных учреждений округа, повышение которых предусмотрено Указом президента Российской Федерации от 07 мая 2012 года №597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики» - 9282рубля;

- для иных должностей работников муниципальных учреждений - 10156 рублей.

3.Размер минимального оклада, минимальной ставки заработной платы по профессиональной квалификационной группе третьего уровня:

- для работников муниципальных учреждений округа, повышение которых предусмотрено Указом президента Российской Федерации от 07 мая 2012 года №597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики» - 11639рублей;

- для иных должностей работников муниципальных учреждений 12735 рублей.

4.Размер минимального оклада, минимальной ставки заработной платы по профессиональной квалификационной группе четвертого уровня:

- для работников муниципальных учреждений округа, повышение которых предусмотрено Указом президента Российской Федерации от 07 мая 2012 года №597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики» - 13457рублей;

- для иных должностей работников муниципальных учреждений -14724 рубля.

5.Размеры минимальных окладов заместителя руководителя филиала и главного бухгалтера филиала – на 10 процентов ниже минимального оклада руководителя филиала учреждения.

6.Размеры минимальных окладов заместителей руководителей структурных подразделений - на 10 процентов ниже минимальных окладов соответствующих руководителей.

7.Размеры минимальных должностных окладов заместителя руководителя и главного бухгалтера муниципального учреждения:

главный бухгалтер учреждения - 15791 рубль;

заместитель руководителя учреждения - 15791 рубль.

8.Размер минимального должностного оклада руководителя муниципального учреждения - 19739 рублей.